

Folio 170

Soy Mónica Ortiz Pérez, mamá de José Manuel Hernández Ortiz. Es mi hijo José Manuel Hernández Ortiz. Fueron y robaron, hasta donde yo sé que robaron una camioneta y de ahí se vinieron hasta acá en Jalapa. Aquí los estatales lo agarraron y le dijeron como a las nueve de la mañana. A mí me vinieron a avisar como hasta las 5, 6 de la tarde y dijeron que se lo llevaban a la cárcel San José, pero yo y mi esposo venimos y el día 27 de noviembre. Pero no estaba en la cárcel San José. Yo de ahí anduve investigando a dónde se lo habían llevado o qué habían hecho con él. Pero hasta ahorita no ha sabido nada de mi hijo. Y le han dado mucha vuelta y no tengo, ni siquiera dónde está.